

ABSTRAK

Ilmiah Rohamasari , 2023 “Kepemimpinan Guru PAI Dalam Membangun Karakter Peserta Didik di MAN 1 Probolinggo”. Skripsi, Prodi Pendidikan Agama Islam, Fakultas Agama Islam, Universitas Nurul Jadid Paiton Probolinggo, Pembimbing: (I) Dr. H. Akmal Mudiri, M.Pd., (II) Mohammad Bahrul Ulum, M. Phill.

Kata Kunci : Implementasi Program Pembangunan Karakter, Pendidikan Agama Islam

Karakter siswa menjadi aspek penting dalam dunia pendidikan, termasuk di Madrasah Aliyah Negeri (MAN) 1 Probolinggo. Kepemimpinan guru memiliki peran krusial dalam membentuk karakter siswa yang berkualitas dan berakhlak mulia. Namun, tantangan yang dihadapi guru dalam membangun karakter siswa dihadapkan pada lingkungan yang beragam, termasuk kurangnya dukungan dari orang tua dan perbedaan latar belakang siswa. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk menganalisis peran kepemimpinan guru pendidikan agama Islam (PAI) dalam membangun karakter siswa di MAN 1 Probolinggo, serta mengidentifikasi faktor-faktor pendukung dan penghambat yang mempengaruhi pelaksanaan kepemimpinan guru dalam proses tersebut.

Metode penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan teknik observasi dan wawancara. Guru PAI yang berpengalaman dan kepala sekolah di MAN 1 Probolinggo menjadi subjek penelitian. Data yang terkumpul dianalisis secara tematik untuk mendapatkan pemahaman yang komprehensif tentang peran dan pengaruh kepemimpinan guru dalam pembangunan karakter siswa.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa keteladanan guru PAI, keridhaan, kesabaran, dan konsistensi menjadi elemen utama dalam kepemimpinan guru dalam membangun karakter siswa. Kepemimpinan guru PAI yang teladan dan konsisten memberikan dampak positif bagi siswa dalam menanamkan nilai-nilai agama dan etika dalam kehidupan mereka. Namun, kurangnya dukungan dari orang tua dan tantangan dalam berinteraksi dengan siswa yang berbeda latar belakang menjadi faktor penghambat dalam proses pembangunan karakter.

Dari hasil penelitian ini, beberapa saran dapat diberikan untuk meningkatkan efektivitas kepemimpinan guru PAI dalam membangun karakter siswa di MAN 1 Probolinggo. Meningkatkan komunikasi dengan orang tua, melibatkan orang tua dalam kegiatan sekolah, mengembangkan pembelajaran diferensiasi, dan meningkatkan pelatihan dan pengembangan diri guru PAI menjadi langkah-langkah penting untuk menciptakan lingkungan pembelajaran yang positif dan mendukung bagi siswa dalam membentuk karakter yang kuat berdasarkan nilai-nilai keislaman.